

Kinaesthetics Deutschland

Net(t)wörking macht Spaß!

Überregionales Interesse an der Arbeit des Kinaesthetics-Vereins: Rund 90 Kinaesthetics-TrainerInnen aus dem gesamten deutschen Raum kamen zur Hauptversammlung in Bonn.

Kinaesthetics-TrainerInnen präsentieren stolz ihre Ergebnisse. Von links: Phillip Störtzel, Martin Burka, Stefan Giannis, Axel Enke, Heidi Lang, Gundula Höppner, Antriani Steenebrügge, Norbert Feldmann, Ulrike Wurl, Kristina Class, Werner Grafen.

Kreativ sein macht Spaß, und man kann sich seiner Fantasie hingeben. Wer an der Mitgliederversammlung in Bonn teilgenommen hat, konnte erleben, wie rund 90 Kinaesthetics-TrainerInnen aus der ganzen Bundesrepublik die Wortschöpfung „Net(t)wörking“ mit Leben füllten. Mittels der Open-Space-Methode wurden Visionen für die Zukunft entwickelt.

Es wurde engagiert inhaltlich gearbeitet. Am Ende stand ein großer Themenpool bereit, der als Arbeitsgrundlage für die kommenden Jahre genutzt werden kann.

Die alte und gleichzeitig neue Vorsitzende des Vereins, Anni Steenebrügge, führte souverän durch beide Tage. Der erste Tag diente dazu, Neues zu erfahren, Standpunkte auszutauschen, abgeschlossene und neue Projekte vorzustellen, zu tanzen und miteinander zu reden. Der zweite Tag unserer gut strukturierten Mitgliederversammlung war den Vorstandswahlen gewidmet.

Auf zu neuen Taten. Ein Teil des alten Vorstands ist nun auch wieder im neu gewählten Gremium vertreten, und das ist gut so! Kontinuität ist für einen solchen jungen Verein eine Voraussetzung für eine weiterhin erfolgreiche Arbeit. Die Mitgliederversammlung dankte den Personen, die bis zu diesem Zeitpunkt ehrenamtlich die Verant-

wortung übernommen hatten. Den Neugewählten drückte man durch Applaus das Vertrauen aus, dass sie in den kommenden Jahren die Geschicke unseres Vereins erfolgreich lenken werden.

Maren Asmussen-Clausen gab einen Überblick über die turbulenten geschäftlichen Entwicklungen, die sich in der Geschäftsstelle seit Herbst letzten Jahres ereignet hatten. Angesichts der geplanten und ungeplanten Arbeitsberge konnten die Mitglieder nur staunen über all das, was bisher geleistet wurde. Dementsprechend positiv fiel die Anerkennung der Mitgliederversammlung für die geleistete Arbeit der Geschäftsführerin und des emsig arbeitenden Teams aus. Die erfreuliche Tatsache, dass sich trotz aller Unwägbarkeiten auch die finanzielle Situation auf einer soliden Basis befindet, referierte Maren Asmussen-Clausen gemeinsam mit der Steuerberaterin Metzger.

Die Funktionen des neu gewählten Vorstandes

1. Vorsitzende:	Antriani Steenebrügge
2. Vorsitzender:	Axel Enke
Kassierer:	Martin Burka
Schriftführerin:	Heidi Lang
Beisitzer:	Phillip Störtzel Norbert Feldmann Kristina Class Ulrike Wurl Gundula Höppner Stefan Giannis Werner Grafen



LQ



kinaesthetics – zirkuläres denken – lebensqualität

In der Zeitschrift LQ können die LeserInnen am Knowhow teilhaben, das Kinaesthetics-AnwenderInnen und Kinaesthetics-TrainerInnen in zahllosen Projekten und im Praxisalltag gesammelt haben. Ergebnisse aus der Forschung und Entwicklung werden hier in verständlicher Art und Weise zugänglich gemacht. Es wird zusammengeführt. Es wird auseinander dividiert. Unterschiede werden deutlich gemacht. Neu entdeckte Sachverhalte werden dargestellt und beleuchtet. Fragen werden gestellt. Geschichten werden erzählt.

Die LQ leistet einen Beitrag zum gemeinsamen analogen und digitalen Lernen.

Bestellen Sie die Zeitschrift LQ unter www.verlag-lq.net oder per Post

verlag lebensqualität
nordring 20
ch-8854 siebnen

verlag@pro-lq.net
www.verlag-lq.net
+41 55 450 25 10



Print-Ausgaben plus Zugang zur Online-Plattform



Bestellung Abonnement LQ – kinaesthetics – zirkuläres denken – lebensqualität

Ich schenke lebensqualität

- mir selbst
- einer anderen Person

Meine Adresse:

Vorname _____

Name _____

Firma _____

Adresse _____

PLZ _____ Ort _____

Land _____

eMail _____

Geschenkabonnement für:

Vorname _____

Name _____

Firma _____

Adresse _____

PLZ _____ Ort _____

Land _____

eMail _____